
BELLANTE.  SOTTOPASSO  ALLAGATO:  DONNA  SOCCORSA  DAGLI
AGENTI DELLA VOLANTE ED EVACUATO IL CENTRO COMMERCIALE.

Intervento della Polizia di stato a Bellante – foto archivio giulianovanews.it

 

 

Alle ore 15.20 circa giungeva sulla linea telefonica del “113” una segnalazione relativa ad una donna che con la sua
autovettura era rimasta bloccata in un sottopasso della SP 24/A a Bellante Stazione a causa del livello dell’acqua piovana
che aveva raggiunto il livello di oltre 1 metro.

Sul posto immediatamente intervenivano gli Agenti delle Volanti impegnati nei servizi di controllo a viadotti e sottopassi per
l’allerta meteo in atto, i quali, prontamente, raggiungevano l’autovettura e si prodigavano a soccorrere la signora rimasta
bloccata all’interno dell’auto con l’acqua che aveva raggiunto il livello dei finestrini.

 

Gli Agenti riuscivano quindi a rassicurare la donna in preda ad uno stato di agitazione  dovuto al fatto di essere rimasta a
bordo dell’auto per diverso tempo senza la possibilità di aprire dall’interno le portiere.

 

Nel frattempo sopraggiungeva personale dei  VVFF e del  118 che prestavano le prime cure alla donna trasportandola
successivamente presso questo Nosocomio.

 

A distanza di poco tempo gli stessi Agenti della Volante intervenivano presso il Centro Commerciale  “CITTA’ SHOPPING
ACQUAVIVA” di Bellante in quanto l’acqua proveniente dalla strada sovrastante, aveva allagato i locali a piano terra.

In questo caso gli Agenti si adoperavano per estrarre dall’interno detriti e fango.

 

Il centro commerciale veniva nella circostanza evacuato fino al termine delle operazioni.
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TERAMO – PROVA A SOSTENERE L’ESAME TEORICO DELLA PATENTE
AL POSTO DEL FRATELLO – DENUNCIATI ENTRAMBI DALLA POLIZIA
DI STATO
 

Polizia

E’ accaduto a Teramo, nella mattinata odierna, presso gli Uffici della Motorizzazione Civile, nel corso degli esami teorici per il
conseguimento della patente “B”.

Due fratelli, cittadini indiani, hanno tentato uno scambio di persona: K.V. di 28 anni,  si è seduto per sostenere l’esame al
posto del fratello K.R. di anni 29, davanti alla Commissione d’esame.

Gli  uomini  della Squadra di  P.G. della Sezione Polizia Stradale di  Teramo, contattati  dai  responsabili  dell’ufficio provinciale
della Motorizzazione, non hanno impiegato molto a scoprire la vera identità della persona che stava sostenendo l’esame.

I due non sono nuovi a tale condotta illegale in quanto già protagonisti di un episodio identico,  commesso però presso la
Motorizzazione Civile di Ascoli Piceno e per il quale sono stati già denunciati.

Anche questa volta, gli stessi  dovranno rispondere dei reati di falso, truffa e sostituzione di persona.

Teramo. ASL: Covid-19, aprono altri due centri vaccinali
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La Asl apre altri due centri vaccinali spoke. Con la determinante collaborazione dei medici di medicina generale e il supporto
dei Comuni, mercoledì saranno aperti due centri vaccinali in Val Vibrata, precisamente a Villa Rosa e a Sant’Omero.

“Salgono dunque a sette i centri nel territorio della Asl di Teramo”, commenta il direttore generale, Maurizio Di Giosia,
“stiamo dando attivazione a un piano per questa seconda fase della campagna vaccinale con l’obiettivo di venire incontro
alle esigenze dei cittadini, evitando loro il più possibile di spostarsi, e dunque incentivando così le immunizzazioni. Man
mano che si creeranno le condizioni, prevediamo di aumentare il numero di punti vaccinali, sempre con accordi con i medici
di medicina generale”.

Scendendo nel dettaglio, lo spoke vaccinale a Villa Rosa di Martinsicuro sarà aperto nel  distretto sanitario in via Amendola:
sarà in funzione il mercoledì, giovedì, venerdì con orario 9-13; 15-19. E’ prevista la somministrazione di circa 240-250 vaccini
al giorno. Lo spoke di Sant’Omero sarà invece aperto nella sala polifunzionale: sarà in attività  mercoledì con orario 9-13 e
giovedì e venerdì tutta la giornata. L’accesso ai due centri è riservato esclusivamente a cittadini prenotati sul portale Poste.

“L’apertura dello spoke vaccinale di  Villa  Rosa”,  dichiara il  sindaco di  Martinsicuro,  Massimo Vagnoni,  “è una notizia
importante per la nostra comunità in un momento in cui dobbiamo fare di tutto per rendere più agevole la campagna
vaccinale per i nostri cittadini. Ringrazio la Asl di Teramo per aver messo in campo tutto quanto necessario per attrezzare
l’area, prima occupata dalla dialisi, in modo da poter ospitare in maniera adeguata l’hub vaccinale sul nostro territorio.
Inoltre voglio ringraziare il personale medico che si è reso disponibile per la somministrazione dei vaccini  e tutti i volontari
della Croce Verde che saranno presenti nella struttura e forniranno il supporto logistico a quanti si recheranno presso il
centro per il vaccino. L’auspicio è che tanti cittadini si rechino a vaccinarsi e che la campagna prosegua in maniera serrata,
così da proteggere il maggior numero di persone possibile contro questo terribile virus”.

“L’apertura di questo centro a Sant’Omero”, commenta Andrea Luzii, sindaco di Sant’Omero, “è importante non solo per i
residenti nel nostro comune, ma anche perché punto di riferimento per la parte interna e centrale della Val Vibrata. Un
importante incentivo a immunizzarsi per i cittadini, che troveranno un punto vaccinale vicino casa. Importante soprattutto
per i soggetti fragili che non saranno costretti a percorrere distanze importanti. Ringrazio i medici di base che hanno dato la
propria disponibilità a gestire il centro e il personale della Protezione civile e ovviamente la Asl di Teramo”.

 



IL  COMUNE  DI  ROSETO  DEGLI  ABRUZZI  INTENDE  ADERIRE
ALL’UNIONE  DEI  COMUNI  “TERRE  DEL  SOLE”
 

Conferenza dei Sindaci Unione Le Terre del Sole. Foto Archivio giulianovanews.it 

Roseto degli Abruzzi, 11 dicembre 2021 – Il Comune di Roseto degli Abruzzi intende aderire ufficialmente all’Unione dei
Comuni “Terre del Sole”. “Fino a questo momento l’Unione ha gestito i servizi sociali per conto del nostro Comune
quale  ECAD,  Ente  Capofila  Ambito  Distrettuale,  ai  sensi  del  piano  sociale  regionale  2016/2018”  dichiarano  il  Sindaco  di
Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes e l’Assessore con delega ai Servizi Sociali Francesco Luciani. “Riteniamo quindi che i
tempi  siano  maturi  per  un’adesione  formale  e  convinta  all’Unione  dei  Comuni  “Terre  delle  Terre  del  Sole”  al  fine  di
ottimizzare il  ruolo di Roseto e, in particolare, di migliorare e rendere sempre più efficienti per la collettività le prestazioni
offerte nell’ambito del sociale”.

 

“Siamo pronti  ad  avviare  nei  prossimi  giorni  tutti  gli  atti  formali  per  il  nostro  ingresso nell’Unione  –  ribadiscono gli
amministratori rosetani – si tratta di un passo importante perché è giusto che Roseto si riappropri della centralità nella
gestione di una serie di servizi che sono fondamentali per la collettività. Più volte in campagna elettorale abbiamo
parlato di “persona tra le persone” nella nostra visione di azione amministrativa, in questo caso il nostro obiettivo primario è
rimettere “la persona” al centro dei servizi legati al mando del sociale e, contestualmente, migliorare e ottimizzare
delle prestazioni che riteniamo fondamentali per il benessere delle fasce più deboli e, più in generale, della collettività”.

 

“Una volta infatti  il  sistema e l’organizzazione dei servizi legati al mondo del sociale era il  fiore all’occhiello del nostro
Comune,  negli  ultimi  anni  purtroppo abbiamo perso  questa  centralità  nella  loro  gestione”  sottolineano il  Sindaco  e
l’Assessore al ramo. “Per questo la volontà nostra e dell’intera maggioranza è di rimettere Roseto nella posizione che
merita lavorando in rete con gli altri comuni che fanno parte dell’Unione”.

LAUREARSI IN CARCERE: LA LAUREA IN SCIENZE E TECNOLOGIE
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ALIMENTARI DI MABOUKA MAUBOUKA GEROME

UNITE foto archivio

Teramo 9 dicembre 2021 – Martedì 14 dicembre,  alle ore 11.00,  MaboukaMaboukaGerome,  detenuto nella Casa
Circondariale di Teramo, discuterà la tesi di laurea dal titolo “Lo stato della zootecnia in Camerun e la possibilità di
sviluppo delle produzioni lattiero-casearie”.

La seduta di laurea sarà pubblica e si svolgerà nell’Aula Magna dell’Università di Teramo.

Per  l’occasione,  dopo  la  discussione  della  tesi,  il  rettore  Dino  Mastrocola  firmerà  accordi  tra  l’Università  di  Teramo  e  il
Provveditorato  dell’Amministrazione  Penitenziaria  Lazio-Abruzzo-Molise,  la  Casa  Circondariale  di  Teramo e  la  Casa  di
Reclusione di Sulmona, per le attività del Polo Penitenziario Universitario.

Seguirà una tavola rotonda introdotta da Claudio Lo Sterzo  delegato del  rettore alla Conferenza Nazionale dei  Poli
Universitari Penitenziari e moderata da Angela Trentini giornalista e autrice del libro La speranza oltre le sbarre. Viaggio in
un carcere di massima sicurezza.

Dopo le testimonianze di Girolamo Casella e Santo Le Pera rispettivamente studente e laureato del Polo Penitenziario
Universitario di Teramo, interverranno: Franco Prina coordinatore della Conferenza Nazionale dei delegati dei Rettori per i
Poli  Universitari  Penitenziari,  Carmelo  Cantone  provveditore  dell’Amministrazione  Penitenziaria  Lazio-Abruzzo-Molise,
Stefano Liberatore direttore della Casa Circondariale di Teramo, Sergio Romice direttore della Casa di Reclusione di
Sulmona, Elisabetta Santolamazza e Fiorella Ranalli rispettivamente delle aree trattamentali della Casa Circondariale di
Teramo e della Casa di Reclusione di Sulmona e Alfonsina Nazzaro docente dell’Istituto Tecnico per Geometri “Oscar
D’Agostino” di Avellino.

“L’evento – ha spiegato Claudio Lo Sterzo – è parte della crescente attività dell’Ateneo di Teramo nei luoghi di reclusione,
come occasione  di  riscatto  e  riconquista  –  attraverso  la  conoscenza  e  la  cultura  –  di  dignità  e  futuro  in  esistenze
compromesse da errori e cadute”.

Teramo. Al via il corso per difensore d’ufficio, in cattedra avvocati,
magistrati e professori universitari  
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presidente Lessiani

 

Tratterà il  tema della funzione del difensore nel  procedimento penale e nella società e si  terrà domani,  venerdì 10
dicembre, a partire dalle ore 15, nella Sala Conferenze dell’Università degli Studi di Teramo – Polo Didattico
“Gabriele D’Annunzio”, Facoltà di Scienze della Comunicazione, il primo incontro del “Corso biennale di tecnica e
deontologia del difensore penale” per aspiranti difensori d’ufficio.

 

Il  corso, organizzato dal Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Teramo  in collaborazione con la Camera Penale
“Giuseppe Lettieri”, è riservato alla partecipazione di un numero massimo di 200 tra praticanti e avvocati e prevede 27
incontri che si svolgeranno sempre il venerdì (fino al mese di dicembre 2023) con cadenza mensile.

 

Alla presentazione, domani, interverranno Antonio Lessiani, presidente dell’Ordine degli Avvocati di Teramo; Gennaro
Lettieri, presidente della Camera Penale; Giovanni Manieri, presidente del Consiglio distrettuale di Disciplina Forense
dell’Aquila; Flavio Conciatori, magistrato penale presso il Tribunale di Teramo.

 

“Si tratta – spiega il presidente Lessiani  – di un corso obbligatorio per gli iscritti negli elenchi dei difensori d’ufficio ma
aperto a tutti gli avvocati e praticanti, iscritti anche a Fori diversi da quello di Teramo, che abbiano interesse a partecipare.
Oltre alle materie giuridiche, particolare attenzione sarà riservata ai temi deontologici. Le lezioni, inoltre, saranno tenute da
avvocati  del  Foro  di  Teramo e da magistrati  del  nostro  Tribunale  con il  significativo  coinvolgimento di  docenti  dell’ateneo
teramano  con  cui  siamo  soddisfatti  di  proseguire  un’ormai  consolidata  collaborazione.  Quello  del  difensore  d’ufficio  è  un
ruolo importante che, oggettivamente, svolge anche una funzione sociale non trascurabile. Un’occasione nobile di impegno,
oltre che un’opportunità professionale, per l’intera Avvocatura”.

 

Per  ulteriori  informazioni  è  possibile  contattare  l’Ordine  degli  Avvocati  di  Teramo  scrivendo  un’email  all’indirizzo
info@ordineavvocatiteramo.it.



Confindustria  Teramo:   eletto  il  nuovo  direttivo,  l’Ing.  Lorenzo
Dattoli  è  il  nuovo Presidente.

Elezione  Confindustria  Teramo da  sx   Gianni  Dell  Orletta,  Lorenzo  Dattoli  ,  Massimiliano  Bolognesi   e  Erika  Rastelli  –  foto
archivio giulianovanews.it 

l’Assemblea  dei  Soci  dell’Associazione,    all’unanimità,   hanno  eletto   il  nuovo  Presidente   di  Confindustria  Teramo
, l’Ing. Lorenzo Dattoli, Presidente dell’Azienda CARBOTECH Srl di Martinsicuro.

Il neo Presidente Dattoli sarà  affiancato  dai  Vicepresidenti da lui individuati:  Massimiliano Bolognesi (Perfetti Van Melle
SpA), Gianni Dell’Orletta (OSLV ITALIA Srl) ed Erika Rastelli (ARAN WORLD Srlu).

Lorenzo Dattoli nasce a Pescara nel 1973 e, dopo aver conseguito il Diploma liceale nella sua città, si iscrive alla Facoltà di
Ingegneria Meccatronica e consegue la Laurea presso la “Technische Universität Braunschweig”  in Germania. Dopo
un periodo formativo in Germania, presso lo  stabilimento della Volkswagen di Wolfsburg, si trasferisce in Francia e nel
2004 parte per gli USA, assunto da una società di costruzioni (BradshawConstruction) nello Stato  dell’IDAHO. Nel 2005,
rientrato  in  Italia,   viene  assunto  come  Responsabile  Ufficio  Tecnico  dalla  ECS  Srl  di  Martinsicuro  e  nel  2007  ne  diviene
Dirigente.   Qualche anno dopo,  passa in qualità di Dirigente alla neocostituita società ECS SpA divenendone Direttore
Generale e,  successivamente, Amministratore Delegato. Nel 2009, con una operazione di MBO rileva la società dal gruppo
americano in procinto di trasferirsi e chiudere il plant,  diventandone anche l’Amministratore Unico, all’età di 35 anni.  Nei
mesi successivi si  procede al cambio della ragione sociale, con la nuova definitiva denominazione di Carbotech. Nel 2015,
viene decisa la scelta strategica di seguire la multinazionale “Johnson Elettric” che avendo  aperto un nuovo sito produttivo
in Serbia, ha invitato i propri migliori fornitori ad aprire lì   un proprio sito produttivo in modo da creare un’efficiente filiera
produttiva.  La Carbotech  ha così costituito una nuova società in Serbia la “Carbotech Industrijed.o.o.” . Nel 2017 viene
costituita la LD. INVEST SRL e nel 2020 procede all’acquisto dell’intere quote sociali della ISOMEC  S.r.l. di Chieti, società
operante nel campo della meccanica di precisione e ne diventa anche l’Amministratore Unico. Già Componente delle Giunta
Esecutiva,  il 07 dicembre  2021  viene eletto dai Soci,  Presidente di Confindustria Teramo.

Assemblea dei soci Gran Sasso Teramano: si prende atto del ritiro
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delle dimissioni da parte del liquidatore; relazione di quest’ultimo
sulla situazione attuale

Teramo 9 dicembre 2021. Gabriele Di Natale ha ritirato le proprie dimissioni e questa mattina all’Assemblea dei Soci della
Gran Sasso Teramano (assenti i Comuni di Fano Adriano e Pietracamela e le due Asbuc) ha relazionato sull’attuale situazione
in previsione della riapertura degli impianti di Parti di Tivo.

“Tre i punti fermi – dichiara in proposito il presidente della Provincia, Diego Di Bonaventura – la Provincia con una
variazione di bilancio approvata la scorsa settimana ha stanziato 330 mila euro per ripristinare i tre O’bell X danneggiati, va
precisato che 9 sono perfettamente funzionanti e che la Provincia ha stanziato ulteriori 70 mila euro per la manutenzione
sulla cabinovia, che è di nostra proprietà, e per ripristinare il contratto di energia elettrica.  Per compiere le manutenzioni,
infatti, bisogna aspettare che venga riallacciata  la corrente elettrica sospesa per gli arretrati non pagati, riguardanti, in
minima parte, il periodo durante il quale eravamo privi della concessione dell’Asbuc e quindi con gli impianti chiusi e con
Finori  solo  custode,   sia  bollette  inevase  di  una  certa  consistenza  che  risalgono  al  periodo  precedente  la  mia
Amministrazione e la gestione del liquidatore Di Natale. Faremo fronte anche a questo. In un mese non potevano risolvere
tutti i problemi causati da un anno di paralisi, ma ci stiamo provando con grande impegno e ancora una volta con uno sforzo
finanziario non indifferente. E, ovviamente, i ritardi della riapertura nulla hanno a che vedere con il ripristino degli O’bell-X
danneggiati o complotti vari ma dal fatto che la concessione è stata rilasciata solo un mese fa”.
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L’Assemblea si è riconvocata per il 21 dicembre alle ore 12.30.

UNIVERSITÀ  DI  TERAMO:  AGENTI  DI  COMMERCIO  E  DIRIGENTI
D’AZIENDA LAUREATI  NELLA COORTE ATSC

UNITE

Teramo – Venerdì 10 dicembre, nell’aula magna della Facoltà di Scienze della Comunicazione si è svolta la Cerimonia di
Laurea per 53 iscritti al corso di Laurea in Scienze della Comunicazione per l’azienda e il commercio della coorte
ATSC.

Sentite e commosse le parole rivolte alla platea dei laureandi da parte del Preside della Facoltà di Scienze della
Comunicazione,  il  Professor Christian Corsi,  che ha ricordato come  «sebbene la  cerimonia di  oggi  rappresenti  il
compimento di un percorso accademico, essa non significhi la chiusura del rapporto con la facoltà, perché fare parte di una
università  significa  condividerne  i  progetti,  anche  dopo  la  laurea.  Considerate  la  facoltà  di  Scienze  della  Comunicazione
come la vostra casa, sempre a disposizione per aiutarvi nel percorso di crescita, indipendentemente da quello professionale
che andrete a scegliere».

Un’emozione  condivisa,  peraltro,  dal  Magnifico  Rettore  dell’Università  di  Teramo,  il  Professo  Dino
Mastrocola: «rivedere questa Aula Magna piena di persone è il segnale tangibile del fatto che siamo tornati ad essere la
comunità che siamo sempre stati, animata da uno spirito unico di condivisione. Mi preme ringraziare ATSC per la sua
presenza importantissima e per avere fatto la storia in questo Ateneo, dandoci la possibilità di iniziare e portare avanti un
percorso accademico diverso, che si avvicini il più possibile alle esigenze di studenti lavoratori».

Non  solo  agenti  di  commercio  e  promotori  finanziari  tra  i  1152  iscritti  al  corso  di  laurea  realizzato  in  partenariato  con
l’Università di Teramo, ma anche dirigenti di azienda sono entrati a fare parte di questo importante percorso universitario,
come il Dottor Cristiano Artoni – Presidente Adriatica Press SPA – a cui è stata affidata la lettera di commiato.

«Permettetemi un ringraziamento speciale al  nostro Rettore Emerito, il  Professor Luciano D’Amico,  al  quale, ormai
qualche anno fa, accennai al mai sopito desiderio di completare il mio percorso di studi; lo ringrazio per avermi spronato a
farlo e per avermi fatto conoscere ATSC e quelle meravigliose persone che la animano. Mi sono avvicinato a loro in modo
timido, eppure sono stato subito accolto con calore o, come dice Franco Damiani, con gioia nonostante io provenga da
attività  diverse  rispetto  a  quelle  tipiche  degli  Agenti  di  Commercio  o  dei  Promotori  Finanziari,  seppur  comunque  affini  al
nostro percorso di studi […]. In questa occasione voglio esprimere la più profonda gratitudine ad ATSC, a Franco Damiani,
a  Federica  e  allo  staff  tutto  per  l’impegno  profuso,  per  la  pazienza,  per  l’aiuto  e  per  le  parole  di  sprono  e  di
incoraggiamento, in alcuni momenti davvero preziose se non indispensabili. E parimenti la mia gratitudine va all’Università
di Teramo, al nostro Magnifico Rettore, al nostro Preside e ai professori, nessuno escluso, che pur nel rispetto dei ruoli sono
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diventati anche amici, confidenti, quasi compagni di corso. Tra di loro ho scoperto delle grandi persone, dotate certo di una
grande preparazione, ma anche di una profonda umanità. Mi ha davvero colpito il fatto che ognuno di loro sia stato pronto a
mettersi in gioco con noi, si sia dimostrato sempre disponibile ad ascoltare i nostri pensieri e le nostre esperienze, e, scusate
la presunzione, pronto a crescere insieme a noi. È questo il più grande insegnamento ricevuto, lo spirito vero di quella
formazione continua che esula dal mero nozionismo, dove conoscere diventa una necessità che ti cambia, che ti fa
crescere e ti fa capire come nessuna esperienza fatta fino ad ora sia sufficiente e che grazie al confronto e alla formazione
puoi sempre ottenere un miglioramento sia professionale che personale». 

Il corso di laurea in Scienze della Comunicazione per l’azienda e il commercio, pensato per incontrare le esigenze
formative e lavorative degli agenti di commercio e promotori finanziari, vede ad oggi il suo naturale proseguimento in due
nuovi sbocchi: la laurea magistrale in Comunicazione per la gestione delle organizzazioni oppure con il Master di
primo  livello  in  Management  e  innovazione  d’impresa ,  quest’ult imo  istituito  con  l’Università
Telematica  Unimercatorum.

«Con  la  proclamazione  delle  lauree  di  oggi  sono  in  totale  513  gli  agenti  di  commercio  e  consulenti  finanziari  laureati  in
Scienze della Comunicazione per l’azienda e il commercio – ha commentato il Dottor Franco Damiani, Presidente ATSC –.
ATSC non solo qualifica la categoria, ma prepara anche i  dirigenti  di  oggi,  perché per noi oggi è già il  futuro. A seguito di
questo percorso, molti dei professionisti laureati si trovano a ricoprire posti dirigenziali in azienda e, contemporaneamente,
si impegnano a proseguire con il corso di laurea magistrale in Comunicazione per la gestione delle organizzazioni oppure con
il master di primo livello in Management e innovazione d’impresa istituito con l’Università Telematica Unimercatorum».

 

Di seguito i nominativi dei laureati del 10 dicembre: AICARDI FABIO, ALAGNA GIUSEPPE, ANTONACI ROBERTO, AQUILANO
RUGGERO, AQUILANO LORENZO, ARTONI CRISTIANO, BARZAGHI PAOLO, BATTISTA MASSIMO, BERNARDI ALBERTO, BONALDA
GIANCARLO,  BRAIDA BARBARA,  CAMPANALE MICHELE,  CARNEVALE ORLANDO,  COLUCCI  COSIMO GIUSEPPE,  D’AGNELLI
FRANCO, DANDOLO CARLO, DI MAURO GENNARO, DIOLETTA SIMONA, FALCONE PAOLA, FAVA MARCO, FORTUNATO MICHELE,
FRANCAVILLA FRANCESCO, FRANCAVILLA NICOLA, FUMAGALLI ANDREA, FUMOSO MASSIMILIANO, GIANNINI CESARE, GRECO
UGO, GRIMALDI ROSA, GUARDINI IVAN, LA TORRE NADIA, LECCI GRAZIANO, MARFISI DAVIDE, MARISCALCO DARIO, MARTINI
MATTEO,  MOLTENI  MARCO,  MONGIELLO  GIOVANNI,  NAPOLITANO  MICHELANGELO,  NASTARI  ROSETTA,  NORO  MARCO,
PEDITTO GIOVANNI, PERRONE NICOLÒ, PICCHI OMAR, PIRAS ANTONIO, RAMACCIA GIORGIO, RANDELLI ROMINA, RICOTTA
LUIGI GIOACCHINO, ROTELLI FABIO, SAETTI GABRIELE, SANSEVERINATI SIMONE, SCIOTTI ALESSIO, SORDELLI LUIGI, VALVO
GIOVANNI.

Teramo. Progetto GINS, al via le attività di musica e apicoltura
nelle botteghe

*******

TERAMO. Dal 10 dicembre 2021 entreranno nel vivo tutte le botteghe di identità territoriale previste nell’ambito di
“GINS  –  Giovani  protagonisti:  Identità,  Networking  e  Servizi  di  Sostegno”,  un  progetto  selezionato  da  Con  i
Bambini nell’ambito del Fondo per il contrasto della povertà educativa minorile, e che ha come capofila l’Associazione per
lo sviluppo locale ITACA, con numerosi partner sociali e istituzionali. Le botteghe sono quattro e precisamente a Teramo, a
Isola  del  Gran  Sasso  d’Italia,  a  Cellino  Attanasio  e  a  Martinsicuro.  Si  tratta  di  spazi  accessibili  e  creativi,  dotati  di
attrezzature, tecnologie e servizi di supporto. All’interno delle stesse sono previsti laboratori sull’imprenditorialità, laboratori
per  la  creazione  di  percorsi  turistici,  musicali  ed  esperienziali,  previste  anche  attività  di  supporto  scolastico  il  tutto
coinvolgendo  ragazzi  dai  14  ai  17  anni.  Nello  specifico  ci  saranno  corsi  musica  gratuiti  grazie  all’Associazione
Culturale Orchestra Contemporanea nelle botteghe di Isola, Teramo e Martinsicuro, mentre a Cellino questa attività sarà
gestita da Itaca. L’Associazione Genius Loci, invece, nelle quattro botteghe avvierà il laboratorio, sempre gratuito, “Nonno
insegnami a fare il  miele” dedicato all’apicoltura. A breve partiranno anche le attività di sostegno scolastico ed è già
possibile  esprimere  il  proprio  interesse  a  partecipare  indicando  quale  disciplina  si  vorrebbe  approfondire  alla
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mail: progettogins@associazioneitaca.org.

L’Associazione culturale Orchestra Contemporanea  ha previsto tanti corsi per i  partecipanti: pianoforte, chitarra, basso
elettrico, sassofono, canto, batteria, laboratorio di liuteria, laboratorio di accordatura del pianoforte, tutti tenuti da noti
Maestri del territorio come: Fabrizio Mandolini, Domingo Muzietti, Niki Barulli, Sabatino Matteucci, Assunta De
Marcellis, Gianluca Ricci, Danira Micozzi, Guido Napolitani e Gaetano Esposito. I corsi si svolgeranno nelle Botteghe
di Teramo, (nella sede del CSI, partner di Gins) in Via Nicola Palma 34, nella Bottega di Isola del Gran Sasso in Via Borgo San
Leonardo 1 (responsabile della Bottega in questo caso è l’Associazione partner “Genius Loci”) e nella Bottega di Martinsicuro
in Via Napoli, angolo Via Firenze (grazie al Comune di Martinsicuro partner del progetto). Gli interessati possono chiedere
informazioni al 328.2817458 o inviare una mail a orchestracontemporanea@virgilio.it.

L’Associazione Genius Loci, invece, nelle quattro botteghe avvierà il laboratorio teorico e pratico, sempre gratuito, “Nonno,
insegnami a fare il miele” dedicato alla trasmissione dei saperi e delle antiche tradizioni. Attraverso la riscoperta del mondo
delle api, lavoratrici instancabili e provvidenziali, la finalità del corso è quella di valorizzare le abilità individuali, cognitive e
manuali con l’apprendimento di un mestiere, quello dell’apicultore, che richiede lavoro, pazienza e passione. Sono ancora
aperte le iscrizioni ed è possibile inviare la candidatura alla mail: geniuslocionlus@gmail.com.

Gins  è  un  progetto  di  durata  triennale  che  prevede  quattro  linee  di  intervento,  oltre  alle  botteghe  previsto  anche:
il Sostegno Psicosociale all’interno di quattro scuole del teramano; Scuole Aperte, con campus estivi durante i quali i
ragazzi potranno seguire laboratori musicali e praticare sport con l’apertura di 4 strutture scolastiche in orari extracurricolari
come presidio territoriale permanente per combattere l’abbandono scolastico e la povertà educativa, spazi nei quali svolgere
laboratori sportivi e musicali. La quarta linea di intervento è Comunità educante, con l’obiettivo di ri-attivare la comunità
educante, attraverso la realizzazione di incontri in-formativi, di laboratori di parent training, di attività di animazione, e
attraverso la sperimentazione della dote di comunità con laboratori esperienziali di bioenergetica e mindfulness, e di parent
training, con attività di animazione per adolescenti e famiglie e la sperimentazione della dote di comunità che consiste in un
voucher da assegnare alle famiglie in stato di bisogno per incoraggiarne la partecipazione a attività culturali, formative e
ricreative e per l’acquisto di servizi utili alla crescita e alla formazione degli adolescenti.

“Con l’apertura delle botteghe – commenta il Presidente di Itaca, Mauro Vanni – entriamo nel vivo di questo progetto, dopo
il periodo formativo durante il quale sono stati preparati dei facilitatori in grado di poter seguire i ragazzi nelle varie attività
con l’obiettivo di combattere la povertà educativa, creando nuove opportunità per almeno 750 ragazzi nella fascia 14-17
anni. Nelle botteghe si producono idee utili a favorire la riscoperta dell’identità territoriale e dell’integrazione, poi si lavorerà
per il potenziamento dei servizi di sostegno psicosociale per genitori e minori, all’apertura delle scuole in orari extrascolastici
per  offrire  attività  finalizzate  all’accrescimento  personale  e  culturale  e  alla  ri-attivazione  della  comunità  educante  e  la
sperimentazione della dote di comunità. Il suo punto forza è nella rete creata con le realtà del territorio e siamo certi che
grazie all’impegno di tutti ci saranno risultati importanti e tangibili. GINS coinvolge numerosi studenti, circa 600 nuclei
famigliari,  120  insegnanti,  oltre  10  comuni  del  teramano,  prevede  24  laboratori  e  anche  aiuti  economici  a  famiglie
bisognose, in particolare 150 nuclei famigliari beneficeranno di fondi specifici, attraverso voucher, per combattere la povertà
educativa”.

Tra i partner privati del progetto: l’Apd Valle del Vomano; l’Associazione culturale Orchestra Contemporanea; l’Associazione
di Promozione Sociale Studenti&Futuro; l’Azione Cattolica Italiana Diocesi Teramo-Atri; il Centro Sportivo Italiano – Comitato
Provinciale  Teramo;  il  Consorzio  Futura  –  Società  Cooperativa  Sociale;  l’Associazione  Genius  Loci;  Il  Meglio  di  Te  –
C.s.r.l.; VIRATE – S.c.r.l.; Wikimedia Italia, Associazione per la diffusione della conoscenza libera e Civica s.r.l.. Tra i partner
pubblici  ci  sono:  il  Liceo  Artistico  Grue  di  Castelli;  il  Liceo  scientifico  “A.  Einstein”  di  Teramo;  l’I.I.S.  Crocetti-Cerulli  di
Giulianova; il Polo Liceale Statale Saffo di Roseto degli Abruzzi; la Provincia di Teramo; il Comune di Martinsicuro e il Comune
di Montorio al Vomano.

Il progetto è stato selezionato da Con i Bambini nell’ambito del Fondo per il contrasto della povertà educativa minorile. Il
Fondo nasce da un’intesa tra le Fondazioni di origine bancaria rappresentate da Acri, il Forum Nazionale del Terzo Settore e
il Governo. Sostiene interventi finalizzati a rimuovere gli ostacoli di natura economica, sociale e culturale che impediscono la
piena fruizione dei processi educativi da parte dei minori. Per attuare i programmi del Fondo, a giugno 2016 è nata l’impresa
sociale  Con  i  Bambini,  organizzazione  senza  scopo  di  lucro  interamente  partecipata  dalla  Fondazione  CON  IL
SUD. www.conibambini.org.
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